

Jornada por el Día del Educador

- Last Updated: Tuesday, 24 December 2019 12:12

Written by Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Hits: 10685



El Ministerio de Educación (Mined) reconoció el 15 de diciembre en Cienfuegos a docentes y trabajadores del sector en el territorio, durante el acto provincial por la Jornada del Educador, efectuado en la escuela secundaria básica Capitán San Luis, del municipio de Aguada.

Casi medio centenar de maestros y profesionales vinculados al sistema de enseñanza en la región centro sur del país, recibieron la Distinción por la Educación Cubana. A otro grupo de educadores, por su parte, les fue otorgado el Premio del Mined, así como la condición Maestros por la Patria que entrega el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte.